

「共謀罪」成立へ強行

与党、異例の委員会省略 野党「暴挙」と猛反発

【共同】参院は14日夜の本会議で、「共謀罪」の趣旨を盛り込んだ「テロ等準備罪」を新設する組織犯罪処罰法改正案を巡り、参院法務委員会の採決を省略するため、中間報告の続きを進めた。自民党が提案した異例の手続きで、公明党と共に15日早朝にも本会議採決を強行し成立を図る構えだ。民進党など野党は「暴挙だ」と猛反発。安倍内閣に対する不信任決議案の提出を含めて徹底抗戦した。終盤国会攻防はヤマ場を迎えた。



会談に臨む民進党の榊原参院国対委員長(左)と自民党の松山参院国対委員長=14日午後、国会

夜の参院本会議では、民進、共産両党が提出した金田勝年法相への問責決議案が否決された。その後、中間報告を求めることを議題とする動議が可決された。民進党が提出した山本順三参院議院運営委員長(自民党)の解任決議案も否決した。民進、共産、自由、社民の野党4党は14日夜に内閣不信任案を提出した。これに先立ち、4党は幹事長会談を開き、あきらめる手段で対抗する方針を確認。安倍晋三首相の友人が理事長を務める

米司法長官が疑惑全面否定 大統領との会話明かさず

【ワシントン共同】セシジョンズ米司法長官は13日、ロシアによる米大統領選干渉などを巡る疑惑「ロシアゲート」に関して、上院情報特別委員会前で証言した。ロシア当局者との不適切な接触はなかったと、選挙干渉でロシア側と共謀したとの臆測は「忌まわしいうそだ」と全面否定した。大統領側から側近の捜査に際し、ロシアゲートで議会証言

【共同】参院は14日午前の本会議で加計学園問題に絡み、民進党が提出した山本幸三地方創生担当相の「共謀罪」法案は現場の下見や資金調達などの「準備行為」を処罰する内容。対象犯罪を277とし、適用対象をテロ組織や暴力団など「組織的犯罪集団」と規定する。野党は「内心の自由が脅かされ権力が肥大化する」と(連立民進党代表)などと批判している。

北朝鮮 拘束の米国人学生を解放 国務省高官、12日に訪朝

【ワシントン共同】テイラーソン米国務長官は13日、北朝鮮に拘束された米バリエーション大の学生オットー・ワーム氏(22)が解放されたことを発表した。米主要メディアは、ワーム氏や同僚の解放のため米国務省の拒否、セシジョンズ氏の証言は新情報に乏しく、野党民主党からは疑惑解明への「妨害だ」と批判の声が上がった。

【共同】厚労省が、日本人の死亡率(人口10万人当たり)が過去最低を更新したことに関する調査で、2015年は男性が486.0人(前回比58.3人減)、女性は255.0人(同20.0人減)で過去最低を更新したこと

【大阪で最新技術体験を】松井知事が万博プレゼン「パリ共同」2025年国際博覧会(万博)誘致を目指す4都市の初のプレゼンテーションが14日、パリの博覧会国際事務局(BIE)の総会で開かれた。この総会をテーマに大阪開催を目指す松井一朗府知事は「生誕を心身ともに健康に過ごしたの楽しみを、最新テクノロジーで体験して」と呼び掛けた。

【共同】厚労省が、日本人の死亡率(人口10万人当たり)が過去最低を更新したことに関する調査で、2015年は男性が486.0人(前回比58.3人減)、女性は255.0人(同20.0人減)で過去最低を更新したこと

【共同】厚労省が、日本人の死亡率(人口10万人当たり)が過去最低を更新したことに関する調査で、2015年は男性が486.0人(前回比58.3人減)、女性は255.0人(同20.0人減)で過去最低を更新したこと

Chile O queridinho dos brasileiros! Ski ou snowboard? Escolha o seu favorito. A temporada já começou. Consulte-nos para saber mais! TUNIBRA TRAVEL renovando e realizando suas viagens!

Molhos Marutti: para cada receita, um molho especial. MARUITI www.marutti.com.br

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI JORNALISTA RESPONSÁVEL TAKAO MIYAGUI



テレビ番組

6月25日(日)から7月1日(土)まで

☆都合により放送時間、番組内容が変更される場合もあります。
☆記載されている放送時間はブラジル時間です。
☆番組の内容は5面に記載

Table with columns for dates from 6月25日 to 7月1日 and rows for various TV programs like ニュース, ひるブラ, 連続テレビ小説, etc.

Advertisement for 'Cultura Japonesa' magazine, featuring 'ACASA IMPERIAL' and '日本文化' series.

Advertisement for 'Assistência Social Dom José Gaspar' regarding donations and social services.

Advertisement for 'História do Uetsuka Shuhei' book, priced at R\$ 25,00.

Advertisement for 'Ryo Mizuno' book, celebrating the 15th anniversary of Nissei Shimbun, priced at R\$ 25,00.

パリ協定 氷河縮小、暮らしに影響

印北部の住民、米離脱批判

問われる「先進国の責任」

【ソナムルグ共同】9億人以上の暮らしを支えるヒマラヤ山脈の氷河が気温上昇や雪不足などで解けつつある。インド北部ジャム・カシミール州では氷河の面積が2割縮小したといわれ、生態系や農業への影響が指摘される。トランプ米大統領による地球温暖化対策の枠組み「パリ協定」の離脱表明を、住民らは「信じられない」と批判している。

▽細る氷河

「40年前は見渡す限りの氷河と雪だった。いつかすべてなくなるのではないかと心配していた。今月3日、標高約3千メートルの同州

ソナムルグにある「タジワス氷河」で紅茶売りのゴマル・アハムドさん(63)がため息をついた。残雪でそりを楽しむ人々にぎわっていたが、その周囲は山の地肌

がむき出しだ。アハムドさんは「暖冬で冬眠に失敗した熊がテントを襲う」とも話す。カシミール大のシャキル・ロムシヨ教授によれば、州内に8千ともい

われる氷河のうち代表的な9カ所では1980と2013年の衛星画像を分析すると、面積が約2割減少していた。「温暖化の影響で降雪が不安定で、特に小さな氷河の後



ヒマラヤの氷河の融解

退が著しい。数百年以内のインドの氷河はなくなるとも危惧している。州内では冬眠から早く覚めるなど、食料を求めて住宅などに侵入する被害が拡大している。10年には約200件の被害があった。

▽火種にも

決壊し洪水が起きる可能性があるとして、警戒を強めている。同様の被害が懸念されるブータン、(JICA)が警報システムを整備を支援している。

『百年の水流』 開発前線編 第三部

リベイラ流域を旅する

外山 脩

(14)

写真＝リベイラ河提供＝福澤一興氏

ただ1家族の残留者。筆者は、海興の植民地づくりは、キロンボが最後であった……と長く思いついてきた。先に記した様な体たらくからすれば、さらに新設したとは想定できなかったし、そういう記録も目にしなかつたからである。

位置し、中央部をリベイラ河の支流リオ・ジュキアが流れている。右の記事が事実とすれば、そこに州有地があったら、海興は下げを受けただけであろう。

桂、レジストロ、セツテ・パラス、キロンボとリベイラ河を遡りつつ造られた植民地から成る開発前線は、支流に逸れて伸びたことになる。

2013年1月、筆者は、その植民地を探してジュキアを訪れた。現地で誰か事情通に会えば、何か判るだろう……という程度でしかなかった。それを、この取材に同行してくれた人に話すと、

「それではアッコウさんの処へ行ってみましよう」と言う。ジュキアに長く住んでいる人だといふ。筆者は「アッコウとは、何国系の人だろうか?」と思つたが、セド口区にあるその家に着くと、日本人が現れた。

「ご主人から貰った名刺を見ると、金城安光とあった。1921(大10)年の生まれで、15歳で移住してきて、1938年、17歳の時から、ここで生活している」といふ。

筆者が「ジュキアの昔の日本人のことを取材のため……と言いかける」と話の続きをひたたくと、急に言葉数が少なくなった。こういふ風に、地元の人でも知らない「消えてしまった植民地」は、ブラジル中にゴマンとあ

る。もつとも、後で判つたことだが、セド口区は、その頃は、ジュキアとは別の行政区(セド口区、次項参照)であったから、そのためもある。

アッコウさんの家族も加わって、アレコレ相談している内に「マッシモさんなら、知っているかもしれない」といふことになった。

これも珍しい名であったが、教えられた住所を探して行くと、BR116沿いの土地で、バナナ作りをしている日系人が居た。マッシモ安田さんだ。

「このジュキアに、昔、海興の植民地があった筈なんです。ご存知ないでしょうか?」と訊ねると、なんと、こういふ返事だった。

「ここが、そうですね。ボソ・アルトという名称で、30家族くらい入ったが、1960年代以降、殆ど居なくなり、マッシモさん一家だけが

入植者たちはバナナの種々の作物を手掛けたが、結局、輸出して行つた。経済的理由であつたという。筆者は、ここは立地条件、地形、地味は海興の他の植民地より、ずっと良い様に思ふ。

「ジュキアには、海興の植民地は、もう一カ所あつて、コロニア・サントという名で、セツテ・パラスに向かう道の途中にありました」と、マッシモさんが教えてくれた。

コロニア・サントは、一時は60家族居つた。主として養鶏を営んでいた。卵はカロッサでリオ・ジュキアの岸まで運び、船でジュキア駅へ、さらに汽車でサントスやサンパウロに送られていた。植民地には楽園があり、フェスタの折には活躍した。スポーツも盛んだつた。

が、これもボソ・アルトと同じ結果になつた。原因も時期も、ほぼ同じだったようである。現地へ行つてみたかったが、時間がなかった。おそらく残留者は居ないか、それに近い数である。

最後に治安について訊ねてみた。すると「来ましてヨ、強盗が。ウチの車と銃を持って行つた。車は後で見つかった」と笑いながら答えた。外見は柔和だが、肝の座つた人なのである。

1934年、首都リオ・デ・ジャネイロで開かれた新憲法制定議会での、排日的な条文が成立した。その中に、外国人だけの集中居住を禁ずる項目があつた。

4年後、施行細則が出た。骨抜きになったが、日本側のブラジル熱は、すでに冷めていた。ジュキア以後、海興が植民地を新設した形跡はない。

米須の海岸は小波部落の前浜まで続いて、その境界は恐らくないのではないかと思う。その浜と港の起源は、日本政府から摩文仁間に大早敷救援金として18000円の支援金が支給された。

明治37年(1904)沖繩は未曾有の大旱魃があつた。時の島尻群長齊藤用之助が企画し、その資金を小波浜に港を開削、農業一筋では自然災害に不安が付きにくいので漁業併行で不安解消を考慮したのであつた。

自分史 わが移民人生 おしどり米寿を迎えて 山城 勇 (5)

6 ジョン万次郎について

ジョン万次郎(1827/1/15-1898/11/12)は、土佐藩(高知県中ノ浜村)の漁民の家に生まれ、1841年1月15歳の時、出漁中荒らしに遭難し無人島・鳥の島に漂着した。

幸い通りかかった米国捕鯨船に発見され運よく救助された。以後その船で世界各地を航海し、10年間に亘り、英語は勿論、捕鯨、航海測量などの技術を修得し、1851年2月3日、わが摩文仁間切り小波浜に上陸した。

地名こそ小波浜だが米須の海岸であり、そこに早朝上陸した。当時日本は鎖国中で、日本に上陸できず沖繩を選んだわけだ。

しかも直ぐには土佐に帰れず、豊見城間切り翁長に6カ月滞在した。同年7月薩摩に護送され10月に故郷土佐に無事帰郷した。以後、中浜万次郎と名乗り、日本に於ける欧米文化摂取の指導者として活躍した。幕末には幕臣として、また1860年には幕府の渡米使節の通訳として日本の国家に対し活躍したり、明治になってからは開成学校後東京帝大、今日の東京大学の教授を務めたりで名声がある。

そのジョン万次郎の帰国が奇想天外にも米須海岸上陸を選んだのは偶然の一致であり、人情豊かな米須人(フミンチユ)達が温かく迎え入れ、糸満経由那覇まで案内したとのことである。

近年米須東部のフェアブーン町役所でジョン万次郎友好記念会館がオープンした。例の捕鯨船長ホイット・フィールドの家が荒れ果てた状態で売りに出されていたのを日本の聖路加国際病院の日野原重明理事長が募金を集めて買い取り修復して、日米友好のシンボルを目指し「記念館」として町に寄贈したと云うことである。

なお糸満には、上陸ゆかりの地として「ジョン万次郎研究会」の研究グループも結成されている。

7 蒲助浜・用之助港

米須の海岸は小波部落の前浜まで続いて、その境界は恐らくないのではないかと思う。その浜と港の起源は、日本政府から摩文仁間に大早敷救援金として18000円の支援金が支給された。

明治37年(1904)沖繩は未曾有の大旱魃があつた。時の島尻群長齊藤用之助が企画し、その資金を小波浜に港を開削、農業一筋では自然災害に不安が付きにくいので漁業併行で不安解消を考慮したのであつた。

「40年前は見渡す限りの氷河と雪だった。いつかすべてなくなるのではないかと心配していた。今月3日、標高約3千メートルの同州ソナムルグにある「タジワス氷河」で紅茶売りのゴマル・アハムドさん(63)がため息をついた。残雪でそりを楽しむ人々にぎわっていたが、その周囲は山の地肌がむき出しだ。アハムドさんは「暖冬で冬眠に失敗した熊がテントを襲う」とも話す。カシミール大のシャキル・ロムシヨ教授によれば、州内に8千ともいわれる氷河のうち代表的な9カ所では1980と2013年の衛星画像を分析すると、面積が約2割減少していた。「温暖化の影響で降雪が不安定で、特に小さな氷河の後退が著しい。数百年以内のインドの氷河はなくなるとも危惧している。州内では冬眠から早く覚めるなど、食料を求めて住宅などに侵入する被害が拡大している。10年には約200件の被害があった。」

決壊し洪水が起きる可能性があるとして、警戒を強めている。同様の被害が懸念されるブータン、(JICA)が警報システムを整備を支援している。

入植者たちはバナナの種々の作物を手掛けたが、結局、輸出して行つた。経済的理由であつたという。筆者は、ここは立地条件、地形、地味は海興の他の植民地より、ずっと良い様に思ふ。

最後に治安について訊ねてみた。すると「来ましてヨ、強盗が。ウチの車と銃を持って行つた。車は後で見つかった」と笑いながら答えた。外見は柔和だが、肝の座つた人なのである。

最後に治安について訊ねてみた。すると「来ましてヨ、強盗が。ウチの車と銃を持って行つた。車は後で見つかった」と笑いながら答えた。外見は柔和だが、肝の座つた人なのである。

最後に治安について訊ねてみた。すると「来ましてヨ、強盗が。ウチの車と銃を持って行つた。車は後で見つかった」と笑いながら答えた。外見は柔和だが、肝の座つた人なのである。

最後に治安について訊ねてみた。すると「来ましてヨ、強盗が。ウチの車と銃を持って行つた。車は後で見つかった」と笑いながら答えた。外見は柔和だが、肝の座つた人なのである。

A VERDADE SOBRE A GUERRA DO PACIFICO

太平洋戦争の真実をポルトガル語で

- ・ 真珠湾攻撃以前に為された対日軍事行動
- ・ 開戦前に承認されていた日本の市民への爆撃計画
- ・ 日本への経済封鎖という戦争行為
- ・ アメリカ自身すら認める東京裁判の不当性 など

R\$50

ニッケイ新聞編集部・日系書店で販売中!

- ・ 太陽堂 (11)-3208-6588
- ・ 高野書店 (11)-3209-3313
- ・ フォノマギ竹内書店 (11)-3104-3399

HOTEL MONTE REAL RESORT

Lazer, Diversão e Alegria para sua Família

AGUAS DE LINDOIA

Reserve já: FÉRIAS de JÚLHO

9 PISCINAS, 3 AQUECIDAS E COBERTAS, Garagens Cobertas, 4 Saunas, 4 Quadras de Tênis, 2 Quadras de Squash, Sala de Ginástica, Quadras de Vôlei, Basquete, Futebol de Salão e Peteca, Salas de: Pabolim, Ping-Pong, Snooker, Carteador, Leitura e Estar, 2 Restaurantes, Bar "Pub-Ínglês, Equipe de Recreação, Play-Ground, Música ao Vivo, Apartamentos com Instalações Completas, Vista Panorâmica da Praça projetada por Burle Max.

A NOVA OPÇÃO DE ÁGUAS DE LINDOIA - SP

Reservas: São Paulo - Tel.: (11) - 2626-3321 - (13) 2191-0318 - (17) 2786-0061 (19) 4040-4216 - (21) 3005-4048 - (31) 2626-4232 - www.montereal.com.br

コロニア・アリアンサの歴史を知る 決定版 ポルトガル語で読める

木村快著 共生の大地アリアンサ

ALIANÇA

A TERRA DA COOPERAÇÃO

特別価格 水語版 R\$40

ご注文お問い合わせ ■ニッケイ新聞社 編集部まで ■郵便でのご注文の方は ■太陽堂 ■フォノマギ ■高野書店まで

●ニッケイ新聞社 (11-3340-6060) ●フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ●太陽堂 (11-3208-6588) ●高野書店 (11-3209-3313)

